



Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 83780596

Prix 472 000 €

Mandelieu-la-Napoule Appartement à vendre (06210)

MAISONS & APPARTEMENTS

Situé au Cœur du port de cannes marina, venez Découvrir cet agréable appartement 3 pièces traversant de 80.09m² loi carrez. l'appartement se compose d'une entré, un lumineux séjour/salle à manger donnant sur une terrasse exposé sud avec vue imprenable sur l'estérel et le port, une cuisine équipé avec accès sur un balcon, deux grandes chambres, une salle de douche à l'italienne avec toilette et un toilette séparé. Nombreux rangements. l'ensemble est complété par une place de parking couverte en sous-sol et une cave. La résidence, calme et sécurisé, bénéficie de la piscine, un terrain de ...

Located in the heart of cannes marina harbor, come and discover this charming 3-room apartment of 80.09m² loi carrez. The apartment comprises an entrance hall, a bright living/dining room opening onto a south-facing terrace with breathtaking views of the esterel mountains and harbor, a fully-equipped kitchen with access to a balcony, two large bedrooms, an italian-style shower room with toilet and a separate toilet. Plenty of storage space. A covered basement parking space and cellar complete the apartment. The quiet, secure residence features a swimming pool, pétanque court and direct access ...

AGENCE ANTIBES ALBERT 1ER

38, bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





